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El marathón se suspendió cuando lucía un sol radiante 

El PP exige la dimisión de la concejala de 
deportes tras el "fiasco"de  la marathón 
 
Vinaròs 28-04-2009 
 

El Partido Popular ha exigido a través de la concejala responsable del area de 
deportes, Amparo Martínez, la dimisión de la concejala María José Ferrer tras el 
fiasco de la maratón que se debía celebrar el pasado domingo día 26 de abril. 
Según Martínez "la concejala no estuvo a la altura de las circunstancias, mostró 
una total falta de previsión y no supo adaptarse a las circunstancias, lo que provocó 
el desencanto de todos los inscritos en una prueba tan multitudinaria como la 
marathón" 
Desde el Partido Popular se lamenta que "no puede suspenderse una marathón a 
las 8 de la mañana cuando ya ha salido el sol y es inconcebible que a las 10:30 de 
la mañana se pretenda justificar la suspensión por problemas técnicos con una 
pantalla de video. Es una burla más de la concejala de deportes hacia los 
deportistas de nuestra ciudad y por eso exigimos al Alcalde su cese inmediato" 
Martínez afirma que “los centenares de personas que a pesar de la suspensión 
hicieron el recorrido es una bofetada ciudadana a la concejala, fue una forma de 
mostrar su rechazo y su censura a una decisión que no se mantenía en pie” 
Desde el Partido Popular se solicita a la concejala de deportes que “de seguir en el 
cargo a pesar de su pésima gestión le exigimos una mayor implicación, que no tire 
tan pronto la toalla y que aprenda que en una “marathón” lo importante son las 
personas que participan en ella y no una pantalla de video” 
Para finalizar la concejala popular manifestaba que “el deporte de Vinaròs está en 
estos momentos en manos de una persona que cada vez que toma una decisión 
falla estrepitosamente. Es el momento de recordar como esta misma concejala 
prometió y dio su palabra para que en enero de 2008 los campos de césped 
artificial estuvieran a disposición de los deportistas, han pasado 15 meses y 
seguimos sin ninguna fecha, con lo que nada de lo que diga María José Ferrer es 
creible para los vinarocenses” 
 

 


